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様式４ 

令和２年度（第 10 回） 

富士見市総合計画審議会 

議事録 

日  時 令和２年８月２０日（木） 
開会 午後７時００分 
閉会 午後８時４５分 

場  所 富士見市役所１階 全員協議会室 

出 席 者 

委 員 

今井会長 
三上副会

長 
小寺委員 小林委員 寺田委員 

○ ○ ○ 〇 ○ 

中委員 仲田委員 山本委員 横山委員 吉原委員 

〇 ○ 〇 ○ 〇 

渡辺委員     

〇     

事務局 
総合政策部 水口部長 
政策企画課 濱島課長、斎藤副課長、甲佐主査 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者 0 名） 

議 題 

 

１ 開 会 

 

２ あいさつ 

 

３ 審議事項 

①計画の全体像の確認 

 

４ その他 

 

５ 閉 会 
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議 事 内 容 

１ 開会    政策企画課長 

 

２ あいさつ  会長 

 

３ 審議事項 

会長：初めに、前回の審議会の質問事項について事務局より説明をお願いします。 

 

事務局：（事務局説明。約 10 分） 

・水道事業の民間委託について 

・買物不便者の宅配事業の現在の状況について 

・農業の害虫などの情報共有の状況について 

・災害時における井戸の状況について 

 

委員：宅配電話帳は、更新しているのか。 

事務局：現在は更新していない。 

委員：災害時の井戸のポンプなどは設置されているのか。 

事務局：小学校等には、発電機が災害備蓄として整備しているが、民間の井戸につ

いては、市としての設置はない。 

 

会長：続いて、次第に則り進めます。「①計画の全体像の確認」となりますが、文量

が多いため、基本構想、基本計画、総合戦略、行財政改革大綱と 4 つに分け

て進めます。まず、事務局より「基本構想」について説明をお願いします。 

 

事務局：（約１０分） 

 

  （質疑なし） 

 

会長：次に、事務局より「基本計画」について説明をお願いします。 

 

事務局：（約１０分） 

 

委員：買物支援については、宅配電話帳などの件もあり、尻切れトンボの印象があ

る。 

事務局：基本計画にきちんと位置付け、今後取り組んでいきたいと考える。 

委員：基本計画の分野の並びについては、基本方針に基づいた並び替えで分かりや

すくなったと感じる。 

 

会長：次に、事務局より「総合戦略」について説明をお願いします。 

 

事務局：（約１５分） 
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委員：学校などでのリモート学習について、富士見市は取り組むのか。 

事務局：国の進める GIGA スクール構想に基づき進めていく。今年度予算化している

ところであり、小１，２年生にはタブレットを小 3 以降については PC を 1

人 1 台導入する予定である。 また、Wi-Fi などの環境整備も行う。 

委員：婚活イベントは市で実施していくのか。 

事務局：計画に記載している結婚支援とは直接的な婚活イベントの開催ではなく、

県で実施している「出会いサポートセンター」への加入促進や、商店会等

が実施する婚活イベントへの支援などを想定している。 

委員：サテライトオフィスの誘致とあるが、企業側のメリットは何と考えるか。 

事務局：リスクの分散や通勤時間の削減による従業員の満足度の向上などがあると

ともに、働き手側からであると、働く場の選択肢の増や職住近接などが挙

げられると考える。 

 

会長：次に、事務局より「総合戦略」について説明をお願いします。 

委員：使用料などの還付にとても時間がかかる。利用者目線での改革をお願いした

い。 

事務局：今後も利用者の方の利便性の確保に向け、取り組んでいきたい。 

委員：マイナンバーなどの関係で、民間に委託していると聞いたことがあるが、個

人情報の取扱いなどは大丈夫か。 

事務局：現在のところマイナンバー関連での民間委託は行っていないが、仮に民間

委託を実施した場合でも、業者と適切な契約や取扱いを定めることにより、

適切に運営していくことが必要であると考えている。 

 

     

４ その他 

 

・次回以降日程の確認 １０月２８日（水）１９：００～ 

   

 

６ 閉会    政策企画課長 

 
 


